



Konstanz, 18.5.2021

Liebe Ellenrieder-Familien,

mit diesem Schreiben erhalten Sie **erste** Informationen für die nach jetzigem Stand geplante Situation nach den Pfingstferien.

Sollte die Inzidenz nach den Ferien unter 50 liegen, werden nach dem 11.6. alle Schüler*innen in den Präsenzunterricht zurückkehren können, es besteht dann auch kein Abstandsgebot mehr.

Ähnliches gilt, wenn die Inzidenz weiter konstant zwischen 50 und 100 liegt. Auch dann ist - nach jetzigem Stand - eine Rückkehr in den Präsenzunterricht vorgesehen, allerdings erst ab der 3. Woche nach Pfingsten.

Die indirekte Testpflicht besteht inzidenzunabhängig auch nach den Pfingstferien weiter. Das bedeutet, dass nur die Schüler*innen am Präsenzunterricht teilnehmen, die sich zweimal pro Woche unter Beaufsichtigung selbst testen.

Klassenarbeiten und Klausuren werden weiterhin von **allen** Schüler*innen in Präsenz geschrieben. Für diese Arbeiten greift die Verordnung, dass getestete und nicht getestete Schüler*innen **räumlich voneinander getrennt schreiben müssen**.

Dies gilt für umfassenden Präsenzunterricht wie auch für eventuell fortgesetzten Wechselunterricht (bei einer Inzidenz über 100).

An dieser Stelle möchte ich Ihnen ausdrücklich versichern, dass wir bei der weiteren Planung der Klassenarbeiten Umsicht walten lassen und Häufungen vermeiden werden.

Der Vollständigkeit halber erhalten Sie mit diesem Schreiben das Ministerialschreiben vom 14.5.

Selbstverständlich halte ich Sie über weitere Schritte und Informationen des Kultusministeriums auf dem Laufenden. Bitte informieren Sie sich auch über unsere Homepage.

Ich wünsche Ihnen schöne und hoffentlich sonnige Pfingsttage!

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!

